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Tras una nueva inspección al Punto Verde, realizada entre otros, por la procuradora Ambiental
y Agraria, Sara Pechtalt, el Gobierno Departamental anunció este viernes la reapertura en
forma parcial de este sitio de acopio temporal de chatarra y línea blanca, el cual se encontraba
cerrado desde hace varios meses por un fallo judicial.

      

De acuerdo con el secretario de Servicios Públicos y Medio Ambiente, Johan Mancilla, este
hecho fue posible luego de varias actividades que viene desarrollando desde hace varios
meses esta cartera con el apoyo de la empresa ‘Recuperaciones Naranjo’; con las cuales cerca
de 200 toneladas y 300 fardos de chatarra y otros residuos especiales, fueron extraídos del
lugar y serán trasladados a Cartagena.

  

  

Por su parte, la procuradora Pechtalt indicó que: “como funcionarios del Estado estamos
obligados a garantizar que el manejo de los residuos se realice de la mejor forma, por los
impactos ambientales y de salubridad pública que ello implica. Es satisfactorio ver los avances
en la administración de estos residuos y es una muestra más de que sí se pueden hacer las
cosas bien en las islas; s e
evidencia un grandísimo esfuerzo del Gobierno local porque lo que se ha logrado en estos
meses, no se había hecho en muchos años atrás
”.
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Una vez abierto el Punto Verde –agrega la información– el proceso de almacenamiento se
llevará a cabo bajo estricto orden y cumpliendo con los parámetros expuestos por las
autoridades ambientales.

  

  

“Vamos a estar recogiendo lo que se encuentra en los puntos críticos de la isla; cuando estén
dentro, enseguida pasarán a un proceso de compactación y extracción de manera inmediata.
Trataremos que esto sea en corto tiempo para que, de aquí a diciembre, podamos eliminar las
zonas con chatarra en la isla y dejar el Punto Verte totalmente funcionando”, finalizó el
secretario.
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